Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 5 Piéces
Superficie 200 m2
Référence 288
Prix 1090 000 €

Plan-de-la-Tour
Maison a vendre (83120
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Extender Immobilier vous présente une élégante villa provengale a quelques
minutes a pied du centre du village du Plan de la Tour. Au calme absolu, cette belle
batisse édifiee en 1991 sur un terrain plat de 2315m2 a été entierement rénovée
avec godt dans un esprit Campagne Chic. Des I'entrée, vous serez guidés par de
magnifiques arches en pierres de Rognes taillées dans la masse qui vous méeneront
vers le salon (orné d'une cheminée en pierres), la salle a manger, puis la cuisine
neuve équipée d'un flot central. Le salon tres lumineux s'ouvre sur une grande

véranda facon jardin d'hiver. Quant a ...

Extender Immobilier presents an elegant Provencal villa a few minutes walk from the
center of the village of Plan de la Tour. In absolute calm, this beautiful building built
in 19971 on a flat plot of 2316m2 has been completely renovated with taste in a
Country Chic spirit. From the entrance, you will be guided by magnificent Rognes
stone arches cut in the mass which will lead you to the living room (adorned with a
stone fireplace), the dining room, then the new kitchen equipped with an island
central. The very bright living room opens onto a large winter garden-style veranda.

As for the ...

EXTENDER IMMOBILIER
29 boulevard André bouis - 83920 LA MOTTE
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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